



transformation lourde et rénovation de la mission du Koweït

avenue de l'Ariana - Genève



maître d'ouvrage
Etat du Koweït / Ministère des affaires étrangères

architecte
atelier d'architecture
Jacques Bugna

ingénieur civil
EDMS

ingénieur cvse
Amstein + Walther

ingénieur sécurité
Amstein + Walther

paysagiste
Oxalis

type de mandat
concours sur invitation

résultat
1^{er} prix

programme
bureaux, salle de conférence
et espaces de réception

sbp 5'400 m³

volume SIA 11'600 m³

coût total CHF 8'820'000.-

conception
2018 - 2019



L'édifice de la Mission permanente du Koweït s'implante tel un palais dans son environnement naturel, ses colonnes renforçant le caractère de son architecture. Tout en préservant cette identité forte, la rénovation propose un nouveau concept paysagé composé d'une suite de séquence, rencontre entre l'Emirat du Koweït et l'Europe.

La nouvelle salle multifonction ouverte à la fois sur l'intimiste jardin arabe et la luxuriante forêt européenne offre un usage polyvalent. La mise à jour par étape de la technique du bâtiment fournit un confort sophistiqué et ce, sans interrompre son fonctionnement durant toute la durée des travaux. Le bâtiment peut ainsi maintenir son activité, les nuisances du chantier étant réduites au minimum.